

Dieser Seite der politisch-operativen Arbeit muß - besonders auch unter Beachtung der neuen Bedingungen, wie sie sich aus dem Transitabkommen und den Westberlin-Verhandlungen sowie weiteren Veränderungen der politisch-operativen Situation ergeben - verstärkte Bedeutung beigemessen werden.

In diesem Zusammenhang ist es notwendig, daß alle operativen Mitarbeiter ihr Wissen, ihre spezifischen Kenntnisse und Fähigkeiten auf dem Gebiet der operativen Fahndung erweitern und vervollkommen, daß man noch gezielter die uns zur Verfügung stehenden operativen Mittel und Möglichkeiten zur Qualifizierung der operativen Fahndungstätigkeit nutzt.

Wir müssen also beide Seiten, sowohl

- die tägliche operative Fahndungsarbeit

als auch

- die Tätigkeit der Spezialisten der Fahndungs-
führung

stets in ihrer Einheit und in ihrer wechselseitigen Bedingtheit sehen, wenn die operative Fahndungsarbeit unseres Organs weiterentwickelt und qualifiziert werden soll.